



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 175 m²

 Référence
 83289600

 Prix
 645 000 €

Les Issambres Maison à vendre (83380)

MAISONS & APPARTEMENTS

Découvrez cette magnifique résidence perchée sur les collines des Issambres, offrant une surface habitable de 175 m2 sur un terrain de 783 m2. Cette propriété bénéficie d'un emplacement privilégié, niché dans un quartier résidentiel paisible, à seulement 3 minutes de la plage. Vous apprécierez le cadre exceptionnel de cette villa qui offre une vue imprenable. Vous pourrez vous détendre sur plusieurs terrasses ombragées et profiter en toute intimité de la piscine privée. Le terrain entièrement clôturé crée un havre de paix propice à la détente et à la tranquillité. Cette maison, répartie sur ...

Discover this magnificent residence perched on the hills of Les Issambres, offering a living area of 175 square meters on a 783 square meter plot. This property enjoys a privileged location, nestled in a peaceful residential neighborhood, just 3 minutes from the beach. You will appreciate the exceptional setting of this villa, which offers breathtaking views. You can relax on several shaded terraces and enjoy the private pool in complete privacy. The fully enclosed grounds create a haven of peace conducive to relaxation and tranquility. This house, spread over three terraced levels, is ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





